

## Increíbles historias de abuso y violación

# A la caza de los **Monstruos**



El colombiano Arcebio Álvarez (i) y el argentino Armando Lucero (d), dos de los cinco casos de abuso sexual durante años a sus propias hijas.

EFE

◆ **EFE**

Edwin Álvarez Toro

**Un año después** de conocerse el caso del austriaco Josef Fritzl, quien secuestró y violó a su hija durante 24 años, en Latinoamérica han salido a la luz al menos cinco casos de abusos tan aberrantes como los del "Monstruo de Amstetten".

La resonancia del caso del austriaco Fritzl, hoy en prisión perpetua por lo que le hizo a su hija Elisabeth, con quien tuvo siete hijos, parece estar ayudando a que las víctimas de otros "monstruos" se atrevan a destapar una realidad oculta por el miedo y la vergüenza.

El primer caso que se conoció en nuestra región tras el impacto de lo ocurrido en Austria fue el del colombiano Arcebio Álvarez, de 59 años, detenido en marzo pasado por violar a una de sus hijas durante veinte años. De la relación entre el "Monstruo de Mariquita", a 300 kilómetros de Bogotá, y su hija, que ahora tiene 35 años, nacieron 8 niños.

En mayo, el argentino Armando Lucero, de 67 años, fue apresado en Mendoza tras la denuncia de su hija Paola, de 35 años, quien dijo que fue violada desde los 15 años bajo amenazas de muerte y que tuvo 7 hijos de él, lo que fue confirmado esta semana por estu-

dios genéticos.

También esta semana, Manuel Jesús Valtierra Jara, de 48 años, fue detenido en la localidad chilena de Colina luego de tener 4 niñas con una de sus hijas, ahora de 26 años, de quien habría abusado durante 14 años.

El pasado miércoles, Giuliana Ramírez Ugarte, de 29 años, denunció en Perú que su progenitor la ultrajó desde los 7 hasta los 23 años y que en una ocasión quedó embarazada pero sufrió un aborto. Educar a los niños y niñas y perder el temor a la denuncia es el primer paso para empezar a eliminar estos monstruos.

Un año después de conocerse el caso de Josef Fritzl, quien secuestró y violó a su hija durante 24 años, en la región han salido a la luz casos igual de dramáticos.

ARCHIVO

## "El monstruo de Totorá" Ni la suegra se salvó

◆ **EFE**

La Paz, Bolivia

**Un hombre fue encarcelado** en el departamento boliviano de Cochabamba como presunto autor de violaciones a sus hijas, a su suegra y a una niña que ésta engendró como producto de uno de esos abusos sexuales.

Autoridades judiciales de Cochabamba (centro del país) dictaron prisión preventiva para A.P.C., de 54 años, como presunto violador de sus hijas de 12 y 14 años, de la suegra y de la niña de ésta, también de 12 años y que supuestamente es hija suya fruto de una de las violaciones.

Aunque el proceso se había iniciado por las denuncias de sus dos hijas, posteriormente incluso se sumaron otras dos hermanas de su pareja sentimental, quienes aseguran que también fueron violadas por el sujeto.

El supuesto agresor, que ya es conocido en los medios como "el monstruo de Totorá", fue enviado a penal de máxima seguridad de El Abra, donde deberá aguardar la celebración del juicio correspondiente.